



El naciente club de ajedrez los guaricanos, fundado el 2 de noviembre del 2010, celebra su primer torneo intramuro infantil con la participación de niños de edades de 7 a 14 años en preparación para los venideros torneos de la provincia y el nacional infantil.

El torneo comenzó el domingo 12 de junio. Este torneo se está jugando a 8 rondas, las próximas rondas serán jugadas el viernes 18, sábado 19 y domingo 20 del mes de junio.

El club de ajedrez los guaricanos exorta a los demás clubes que aprovechen que los niños están saliendo de vacaciones para que realicen torneos internos.